

Message à Aglow

Conférence régionale du Centre-Sud

Chuck Pierce

13 juillet 2024 à Dallas, Texas

MAINTENANT, JE CROIS QUE C'EST POUR CELA QUE LE SEIGNEUR M'A AMENÉ ICI---C'EST POUR DIRE QU'IL Y A TELLEMENT D'ONCTION PROPHÉTIQUE QUI A COMMENCÉ AVEC AGLOW INTERNATIONAL ET TOUS CEUX QUE DIEU A AMENÉS POUR S'ALIGNER AVEC AGLOW INTERNATIONAL. ET POURTANT, IL EST PRÊT À APPORTER LE PROCHAIN NIVEAU D'ONCTION QUI FERA QUE DE NOMBREUSES PROMESSES QUI ONT ÉTÉ LIBÉRÉES SE MANIFESTERONT.

Le rôle des femmes

C'est ainsi que j'ai commencé à m'intéresser au rôle des femmes dans notre voyage vers notre pays vers la promesse. Les femmes ont un rôle incroyable de leadership pour nous amener pleinement dans la promesse que Dieu nous a ordonnée. Je pense que c'est pour cela que je veux honorer Aglow. Ils ont eu des femmes pieuses qui ont continué à conduire les nations dans le plan de Dieu.

Voyez, les femmes... Dieu a ordonné que les femmes soient la puissance rédemptrice de l'homme. Quand vous regardez comment Dieu a créé l'homme, Il a planté un jardin, et Il a placé l'homme dans ce jardin. Après avoir formé l'homme avec cette terre humifère, Il a soufflé Son Esprit dans l'homme, et ensuite Il a placé l'homme dans le jardin. Il a demandé à l'homme de nommer tout ce qui se trouvait dans le jardin, lui a donné toutes les graines nécessaires à son avenir. L'homme devait se multiplier, cultiver et veiller sur ces limites que Dieu lui avait données.

Il connaissait même le serpent. Voyez-vous, l'homme connaissait le serpent depuis le commencement. Il a nommé le serpent. Beaucoup de gens veulent dire : « Pourquoi Dieu a-t-il laissé le serpent entrer dans le jardin ? » L'homme *connaissait* le serpent. Il s'est assuré que l'homme connaissait toutes les caractéristiques du serpent. Il n'aurait pas pu le nommer s'il ne savait pas de quoi il s'agissait. Mais, il y a cette petite phrase qui dit dans la Parole de Dieu : « Mais il n'était pas bon pour l'homme d'être seul. » Cela signifie que le jardin devenait désolé et que Dieu devait à nouveau intervenir auprès de l'homme. Donc, ce que Dieu a fait, c'est endormir l'homme, faire sortir de l'homme la femme, et mettre la femme égale à l'homme dans le jardin. Elle devait briser le pouvoir de désolation qui avait commencé à se produire dans le jardin. Ainsi, le premier rôle de la femme était d'avoir autorité sur la désolation, tout ce qui ne se multipliait pas, tout ce qui n'était pas surveillé, tout ce qui n'était pas cultivé correctement. C'était le rôle de la femme, d'avoir de l'autorité dessus. Elle et l'homme devaient travailler cela et vivre dans la Présence de Dieu, et prospérer dans la Présence de Dieu. Et donc, quand

j'ai commencé à penser à cela, j'ai commencé à penser à l'appel de Dieu à Aglow et aux femmes *maintenant*.

L'illumination entre dans la phase cinq de l'onction prophétique

Voyez-vous, il y a cinq niveaux de la prophétie dans lesquels nous opérons. Nous prophétisons tous selon notre foi.

1. Le premier niveau est **le confort**. Si vous avez déjà réconforté quelqu'un, c'est vous avez prophétisé.
2. Le deuxième niveau est **l'encouragement**. Si vous avez jamais encouragé quelqu'un, vous avez prophétisé.
3. Le troisième niveau est **l'exhortation**. Cela signifie que vous devrez peut-être démolir quelque chose avant de pouvoir le construire dans le futur.
4. Le quatrième niveau est **la prophétie directive**.
5. Et puis, le cinquième niveau est **la prophétie rédemptrice**. CELA SIGNIFIE QUE L'INTENTION ORIGINELLE DE DIEU ÉTAIT QUE NOUS LA PARLONS, ET CELA COMMENCE À ENTRER DANS L'ORDRE DE DIEU POUR L'AVENIR.

Maintenant, je crois qu'Aglow entre dans la phase cinq de son appel, prophétiquement. Cet Éclat se transformera en un réveil prophétique, mais ce sera un réveil de la prophétie rédemptrice. Voyez-vous, la rédemption signifie ce dans quoi vous devez livrer quelqu'un pour l'amener à sa plénitude, qui a déjà été payé. Cela signifie que Dieu a un désir ultime d'accomplir quelque chose. Je ne pense pas que notre nation puisse jamais être ce qu'elle est appelée à être, les limites de ce jardin, sans que les femmes n'entrent dans la plénitude de leur appel aujourd'hui. Et l'homme a besoin de la femme pour briser le pouvoir de la désolation de ce qui devient désolé dans ce pays.

Et donc, sur ce chemin, nous nous dirigeons maintenant vers l'explosion de la rédemption. À l'ère de la Pâque, ces 10 années dans lesquelles nous vivons, chaque année de la Pâque devient le prochain niveau de l'histoire rédemptrice. Cette année, alors que nous entrons dans la prochaine Pâque après mars dernier, je vois que nous entrons dans une année où nous verrons les femmes se lever d'une manière, dans le leadership, qui fera que la désolation commencera à se briser.

Voyez-vous, la beauté d'Aglow International, même si l'on remonte aux années 70, a été sa capacité à encourager les femmes, à aider les femmes, à les aider à les aider et celles qui avaient besoin d'être guéries. Et puis, j'ai observé comment l'homologue masculin s'est aligné pour honorer les femmes qui dirigeaient en Amérique.

À un moment donné, c'était... Je me souviens encore de nous dans l'église baptiste, nous étions là et l'Esprit de Dieu était à l'œuvre et notre pasteur s'est levé un dimanche matin et l'Esprit de Dieu était partout. Il a dit : « L'Esprit du Seigneur vient de me dire que je n'ai pas le message aujourd'hui--- qu'il a fait quelque chose chez quelqu'un ici et qu'il a le message ». Eh bien, la nuit précédente, Pam (ma femme) avait été accouchée de manière étonnante de la lignée de son Elle a été adoptée à l'âge de 12 ans. Son père naturel était ingénieur en aérospatiale. Sa mère était une reine de beauté, et elles ont toutes deux fini par devenir alcooliques et mourir prématurément. Elle a été adoptée à l'âge de 12

ans. Mais la nuit précédente, quelque chose s'est passé si miraculeusement qu'elle a été totalement délivrée. Elle était dans la chorale. Elle est descendue de la chorale et elle a partagé ce témoignage. Trois cents personnes, dont le directeur de l'éducation de l'église, ont été sauvées. C'était incroyable ! C'était un tel mouvement de Dieu. Et puis huit familles sont arrivées lundi et ont dit qu'elles quittaient l'église parce que les femmes n'étaient pas censées parler en chaire. Nous avons parcouru un long chemin au-delà de cela.

MAIS JE VOIS QUE LES FEMMES SE DIRIGENT VERS LEUR APPEL DE PROPHÉTIE RÉDEMPTRICE. JE CROIS QUE CE RASSEMBLEMENT ICI EST UN GRAND DÉBUT POUR CELA.

Maintenant, regardons l'un des versets les plus incroyables que nous trouvons dans Éphésiens. Le Seigneur dit dans Éphésiens 4 : « Les jours sont mauvais, mais marchez avec circonspection et rachetez le temps ». Donc, cela nous dit que peu importe à quel point les choses semblent mauvaises autour de nous. Nous avons la capacité de régler l'horloge de Dieu dans le royaume de la terre.

VOYEZ, LA PROPHÉTIE RÉDEMPTRICE RÉINITIALISE LE TEMPS. Dieu n'est pas dans le temps. Nous sommes dans le temps. Mais nous sommes faits à son image. Il est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Vous avez un passé. Vous avez un cadeau. Vous avez un avenir.... tout comme Dieu. Beaucoup d'entre nous sont pendus dans une partie de notre vie où le Seigneur ne veut pas que nous restions. Nous avons tous des choses dans notre passé qui ont été traumatisantes, des choses qui se sont produites. Mais voyez-vous, Dieu ne veut pas que nous retournions dans le passé.

Comment fonctionne le temps --- Dieu apporte votre passé, si vous marchez avec Lui, et Il le place juste devant vous, et, Il dit : « Je sais que cela s'est produit dans votre lignée, alors maintenant que vous avez progressé avec Moi, je vais prendre cet incident et Je vais le placer juste devant vous. Et je vais vous donner l'autorité de *marcher* dessus et de remettre le temps à zéro.

Maintenant, n'est-ce pas ce que Dieu a dit à la femme dans Genèse 3 ? Il a dit : « Maintenant, tu vas devoir faire face à tes désirs à partir de maintenant. » Et les désirs sont fonction des émotions. « Mais pourtant, je vais te donner une graine, et à partir de ta semence, tu marcheras et mettras ton talon sur ce que l'ennemi tente de faire à l'avenir. J'aurai toujours une graine qui surmontera. Et, femme, une partie de ta rédemption est de t'assurer qu'à chaque génération j'ai une graine à surmonter.

VOYEZ-VOUS, C'EST LA BEAUTÉ D'UN MINISTÈRE COMME CELUI-CI. CONTINUERA-T-IL À CRÉER LA GRAINE QUI VAINCRA ? C'EST LA PROPHÉTIE RÉDEMPTRICE.

Et donc, comment racheter du temps ? Eh bien, tout d'abord, vous devez revenir en arrière, et vous devez regarder la femme. Le Seigneur a dit : « Tu vas devoir surmonter tes désirs. Vous allez devoir réaligner vos désirs avec Moi. Vous ne pouvez pas laisser vos émotions être sur des montagnes russes. Vous allez devoir vous stabiliser en MOI. Vous ne pouvez pas être ballotté d'un côté à l'autre. Donc, la première chose à faire est de rester stable. Surmontez ce qui vous éloigne du but ultime que j'ai pour vous et votre famille. Bien.

Ensuite, la prochaine façon que nous surmontons, parce que Paul en parle au début d'Éphésiens, il dit : « Je vais prier pour que vous ayez sur vous l'esprit de révélation et l'esprit de sagesse ». Ce sont deux

choses différentes. La révélation est que je vais vous donner une compréhension de ce qui va découvrir ce qui n'a jamais été découvert auparavant. La sagesse signifie que je vais vous donner le plan. Une fois que vous aurez la révélation, je vais vous donner le plan pour démanteler tout ce que fait l'ennemi. Vous pouvez l'apprendre par l'expérience. Vous pouvez l'apprendre par la connaissance. Mais la révélation va devoir être découverte pour vous afin que vous rachetiez du temps.

Maintenant, pourquoi est-ce que je dis cela ? Eh bien, c'est parce que nous trouvons dans Ézéchiel 28 que lorsque Lucifer a été chassé du ciel... Voyez-vous, Lucifer avait ce manteau incroyable et quand il a été jeté du ciel, ce manteau est allé avec lui et a été *totalement* utilisé pour le mal dans le royaume terrestre. Il a utilisé le son, dit la Parole de Dieu, pour couvrir. Lorsque nous adorons, tout d'un coup, nous montons et nous commençons à voir comment Satan a couvert quelque chose qui doit être racheté.

Maintenant, quand je pense à Aglow, je pense à toutes les nations auxquelles vous êtes appelés. Je pense à toutes les familles qui se sont alignées au fil des ans dans ce ministère. **ET JE DÉCRÈTE QU'UNE NOUVELLE ONCTION VIENT QUI FERA QUE TOUT CE QUI A ÉTÉ COUVERT ET MANQUÉ EN UNE GÉNÉRATION SERA DÉCOUVERT DANS CETTE GÉNÉRATION. C'EST L'ONCTION QUE DIEU APORTE À CE MINISTÈRE CETTE ANNÉE.**

Voir notre moment

Maintenant, quelque chose d'autre. Lorsque nous rachetons le temps, nous devons reconnaître par l'Esprit les moments. Vous voyez, c'est drôle avec l'adoration parce que Yeshua l'a définie dans Jean chapitre 4. Il a dit que nous adorons en Esprit et en vérité. Il ne s'agit pas seulement de connaître la Parole de Dieu. Vous allez devoir connaître l'Esprit aussi bien que pour adorer et adorer Celui qui nous a créés. Et c'était incroyable de voir comment Il nous a révélé cela. Il nous l'a révélé à travers une femme.

La Parole de Dieu dit qu'Il devait aller à Samarie. Et Il devait parfaitement planifier Sa visite. Il devait être au puits de Jacob à un certain moment. Pas quand toutes les femmes de cette région allaient au puits, mais quand cette femme allait se présenter. Voilà à quoi ressemble la prophétie rédemptrice. Nos pas sont chronométrés de manière à ce qu'en un instant nous sachions que nous sommes au bon endroit au bon moment. Et nous le reconnaissions.

Maintenant, j'aime ce passage parce que les disciples marchaient avec Lui depuis deux ans et ils étaient déjà si religieux qu'Il a dû les renvoyer et leur dire : « Vous devez aller déjeuner quelque part, parce que vous n'allez pas pouvoir entrer dans le niveau de rédemption que Je vais vous montrer ». Il savait qu'ils ne pouvaient pas le supporter. Ils étaient trop religieux, parce que cette femme était une vraie femme. Je te le dis. Elle ne pouvait même pas venir au puits en même temps que les autres femmes.

Maintenant, l'une des choses que nous avons dans notre ministère, c'est une équipe qui va deux fois par mois dans tous les clubs de strip-tease de la région de Dallas-Fort Worth. C'était *incroyable* de voir ce que Dieu a fait. Ces femmes m'écrivent avant de sortir (il peut être 3h00 du matin), pour les envoyer. À Noël dernier, nous avons eu 200 enfants que nous avons bénis des strip-teaseuses de cette région. Elles sont connues comme les dames d'église qui les conduisent vers la liberté.

Maintenant, c'est la même chose avec cette femme. Elle s'est présentée au puits. Les Samaritains et les Juifs se haïssaient les uns les autres, donc vous savez que c'est une autre chose que j'aime chez le Seigneur. Une partie du plan rédempteur est que nous dépassions nos préjugés et que nous rendions visite à tous ceux qu'il met sur notre chemin. Elle se présente et Il lui dit *tout* sur elle. Voyez-vous, c'est une prophétie rédemptrice.

Et j'adore cette phrase, elle a laissé tomber son pot et elle est retournée en ville en courant. Elle a dit, j'ai rencontré un homme au puits qui m'a tout dit sur moi. Eh bien, cela les a choqués. Cela les a effrayés, c'est ce que cela a fait, parce que s'il savait tout d'*elle*, alors Il savait tout d'*eux*, parce qu'elle avait couché avec chacun d'eux. Et tout d'un coup, quelque chose qui n'a jamais été déverrouillé auparavant commence à être déverrouillé. La Parole de Dieu dit : « Elle se mit à aller parler et à raconter ce qui s'était passé, et toute la région fut sauvée ».

Le Seigneur dit à Rayonner

Maintenant, l'une des choses pour lesquelles j'ai commencé à prier au début de cette année, c'est chaque endroit où le Mouvement de la Troisième Vague a touché, chaque endroit que le Mouvement de Jésus a touché, et chaque endroit qu'Aglow a touché à travers toute cette nation. Je pense souvent à notre voyage dans tout San Francisco. *Tous* les endroits où nous avons prié. Partout où vous mettez les pieds.

ET CETTE ANNÉE, LE SEIGNEUR DIT : « JE VAIS ACTIVER MON APPEL RÉDEMPTEUR AVEC TOUS CEUX QUI SE SONT ALIGNÉS ICI, ET JE VAIS DÉCOUVRIR DES CHOSES DANS LEURS FAMILLES. JE VAIS DÉBLOQUER DES CHOSES QUI N'ONT JAMAIS ÉTÉ DÉVERROUILLÉES AUPARAVANT. JE VAIS DÉCOUVRIR DES CHOSES LÀ OÙ ILS PRIAIENT À UN MOMENT DONNÉ ET MAINTENANT, JE VAIS LES RENVOYER POUR PROPHÉTISER ET LES CHOSES COMMENCERONT À SE PRODUIRE D'UNE MANIÈRE QUI NE S'EST JAMAIS PRODUITE AUPARAVANT.

Voyez-vous, j'adore ce que vous avez dit quand vous étiez ici parce que vous n'êtes pas, vous ne diminuez pas. Vous êtes appelés dans une nouvelle dimension. VOUS ÊTES APPELÉ À ÊTRE ENVOYÉ D'UNE MANIÈRE QUI NE VOUS A JAMAIS ÉTÉ ENVOYÉE AUPARAVANT.

Et, enfin, une chose sur la rédemption du temps ---- vous voulez savoir qu'il y a une raison pour laquelle Marie est appelée « rédemptrice ». Parce qu'elle avait la capacité de porter ce qui réinitialiserait le temps pour l'humanité et bénirait la femme au-delà. Voici, cette graine habite en nous. Et cela donne à notre talon une grande puissance. Maintenant, regardez vos talons et dites : « Vous entrez dans un nouveau niveau de rédemption cette année. » C'est ce que Dieu vous a promis. Il a dit : « La femme portera une semence qui mettra son talon sur la tête de Satan ».

Now, we are probably at the most incredible crossroads as a nation. And yet, look around this room. You have the ability to set the course of redemption in cities, in states, in an entire nation. God used one woman, a Samaritan woman, named Fatima, who caused a whole region to come to know Him.

But we have to understand this moment by the Spirit. That's the reason the Lord told me at the beginning of the year I was to come here.

IL Y A QUELQUE CHOSE DANS CE RASSEMBLEMENT QUI DÉCLENCHÉ UN APPEL RÉDEMPTEUR. Tout le monde dit : « Rédempteur ». Ce n'est pas la même chose qu'encourager. Ce n'est pas la même chose que le confort. Ce n'est même pas la même chose que d'obtenir une direction. C--EST CE QUI A ÉTÉ PAYÉ POUR ÊTRE DÉBLOQUÉ.

Il y a quelque chose à propos de ce rassemblement que Dieu utilise pour dire : J'ÉTENDS MON APPEL RÉDEMPTEUR AUX FEMMES DE CE PAYS POUR OUVRIR ET DÉCOUVRIR CE QUI N'A JAMAIS ÉTÉ DÉVERROUILLÉ ET DÉCOUVERT.

Vous dites, comment allons-nous faire cela ? Je ne suis qu'une douce petite dame à la maison. Je suis fatigué et je suis plus vieux et.... (rires).... Vous savez, je ne vois nulle part dans la Bible que nous nous retirons. (Rires). Je veux dire, ce n'est pas là. Je veux dire. Nous pouvons mettre fin à une phase de notre vie et à un voyage que nous avons fait. Mais Caleb et Joshua, ils n'ont pas pris leur retraite. Moïse ne s'est pas retiré. Jésus ne s'est pas retiré. Il monta. John n'a pas pris sa retraite. Il a été jeté en prison à Patmos et est allé au-delà et nous a vus aujourd'hui. Mary n'a pas pris sa retraite.

Comment voyons-nous notre moment ? Je ne pense pas qu'il soit toujours facile de voir notre moment.

Mary décide d'aller à un mariage. Trois jours et demi après le mariage, ils n'ont plus de vin. De toute évidence, Marie aimait boire un verre de vin. (Rires). Et elle a invité Jésus au mariage. Elle a dit : « Nous n'avons plus de vin ». Il a dit : « Qu'est-ce que cela a à voir avec Moi ? » Et elle dit quelque chose, et j'ai toujours regardé très attentivement ce qu'elle dit tel qu'il est enregistré. Elle a dit : « Tout ce qu'il vous dit de faire, fais-le ». Eh bien, maintenant, Jésus ne pouvait rien faire à moins que le Père ne Lui dise de le faire. Je pense qu'en fait, elle disait à mon père : « Tu dois lui dire que j'ai besoin de boire. (Rires). Tu dois lui dire que ce parti va mal tourner si tu ne fais rien.

Parce qu'en réalité, un mariage représentait la Fête des Tabernacles. Ils étaient à mi-chemin, et c'était fini. Eh bien, nous ne voulons pas arriver à mi-chemin de quoi que ce soit. Et tout à coup, le Père dit à Jésus ce qu'il doit faire. Il a dit : « Vous apportez ici tous ces pots qu'ils utilisent pour la purification religieuse. Vous les configurer. Vous les remplissez jusqu'à ce qu'ils débordent, puis vous *les transformez* en vin, le *meilleur* vin qu'ils aient jamais bu auparavant. Parce que nous allons finir cette chose d'une manière *meilleure* que celle dont elle a commencé. Je pense que Mary a reconnu le moment.

Maintenant, écoutez, femmes, hommes, nous pouvons reconnaître le moment où, tout d'un coup, nous savons que Dieu est ici et nous devons Lui demander ce qui doit être demandé et Le regarder agir.

Voici, je regarde Marie et Marthe. Jésus aimait Marthe, il aimait Marie. Marie, je pense, aimait adorer plus que Marthe. Marthe aimait tout mettre en ordre. Mais Jésus n'aimait pas moins Marthe qu'il n'aimait Marie. Pourtant, ils ont tous deux traversé une crise lorsque leur frère est décédé. Si vous regardez ce scénario dans Jean 10:11, ce qui se passe réellement, c'est qu'ils essaient de sortir le Seigneur du timing à cause de leur chagrin émotionnel. « Si vous venez d'être ici » et, vous savez, j'aime la façon dont le Seigneur gère cette situation parce qu'il dit aux disciples que Lazare dort et que nous allons devoir aller, quand la nouvelle lui parviendra, à Béthanie.

Les disciples, vous savez, ils ne comprenaient pas toujours. Nous ne comprenons pas toujours. Et, ils ont dit : « Oh, s'il ne fait que dormir, pourquoi ne pouvez-vous pas simplement aller le réveiller ? » Jésus a dit : « Depuis combien de temps êtes-vous avec moi ? Le gars est mort, et nous devons y aller, mais je ne veux pas y arriver avant le moment parfait. Eh bien, Marie et Marthe étaient toutes deux en colère contre lui parce qu'il n'est pas venu immédiatement. Mais voyez-vous, dans la culture juive, ils croyaient que quelqu'un pouvait ressusciter d'entre les morts après trois jours. Donc, le Seigneur a dû attendre qu'il soit bon et mort (rires) pour faire valoir un point. Il a dû attendre quatre jours et puis, je veux dire, cela l'a affecté que ces gens aient marché avec Lui pendant trois ans et qu'ils ne comprenaient toujours pas. Et puis, vous savez, bien sûr, Il a dit : « Lazare, sors ». Et il est ressuscité d'entre les morts.

Cela a accompli quelque chose. Ces deux incidents --- la transformation de l'eau en vin et la résurrection de Lazare d'entre les morts --- sont liés à la prophétie rédemptrice.

Jean 2 dit qu'il a fait ce premier miracle de changer l'eau en vin pour deux raisons : pour faire croire Ses disciples et pour révéler Sa Gloire. Vous arrivez à Jean 11 trois ans plus tard avec la mort de Lazare. La Parole de Dieu a dit qu'il a fait cela, et Sa Gloire est entrée dans une dimension telle qu'elle a secoué tout le monde sur le territoire. Non seulement ils voulaient le tuer, mais ils voulaient aussi tuer Lazare. Il venait de revenir d'entre les morts et ils étaient prêts à le tuer à nouveau. Je te le dis. C'est ce que fera la religion. Vous venez de sortir et ils sont prêts à vous faire revenir dans une minute. Tu sais.

Vous voyez, la prophétie rédemptrice débloque un royaume de Gloire qui n'a jamais été débloqué auparavant. Que ce soit dans notre sang, que ce soit dans notre maison, que ce soit dans notre ville, notre État, notre nation.

Et le mot à Aglow alors que vous entrez dans cette année prochaine est que JE VAIS VENIR AVEC UN RENOUVEAU DE LA PROPHÉTIE RÉDEMPTRICE QUI REMONTE AU DÉBUT ET DÉCOUVRE TOUT CE QUE L'ENNEMI A ESSAYÉ DE COUVRIR ET AFFICHE UN ROYAUME DE GLOIRE. LÀ OÙ VOUS AVEZ PRIÉ EN UNE SAISON, VOUS ALLEZ PROPHÉTISER ET DÉCOUVRIR EN CETTE SAISON. ET VOUS ALLEZ OBSERVER LES MANIFESTATIONS. VOUS ALLEZ ASSISTER À DES DÉMONSTRATIONS. ET, UNE FOIS QUE VOUS COMMENCEZ À PROPHÉTISER DANS CE DOMAINE, LA VISION QUI EST NÉE ENTRERA PLEINEMENT DANS SA PROCHAINE PHASE POUR ÊTRE TRANSMISE À LA GÉNÉRATION SUIVANTE.

LE SEIGNEUR DIT : « NOUS SOMMES ICI EN UN INSTANT ET EN CE MOMENT, IL NOUS A AMENÉS ICI POUR LE PROCHAIN NIVEAU D'ONCTION ET LE PROCHAIN NIVEAU DE VENT PROPHÉTIQUE POUR SOUFFLER À TRAVERS TOUT CE QUE CE MINISTÈRE A PRÉSENTÉ DEPUIS LE DÉBUT. »

PRIÈRE

Levons-nous tous. Maintenant, Seigneur, sans l'arrivée d'Aglow dans ma vie, je n'aurais jamais pu devenir le prophète que Tu as fait de moi. Seigneur, j'honore ce ministère majeur, majeur, incroyable depuis le début. Père, je considère que c'est un honneur de donner à ce ministère.

Et, Seigneur, je Te le demande maintenant, en ce moment que Tu as ordonné, parce que Seigneur, Tu m'as dit ceci lors de la dernière Fête des Tabernacles que Tu me ramènerais aux trois endroits que je

devais honorer et qui m'ont aidé sur mon chemin ---Je demande l'onction et la faveur du prochain niveau pour reposer sur ce ministère.

Père, je demande la capacité de te reconnaître dans un instant.

Père, je dis que l'appel rédempteur de la prophétie qui habite dans ce ministère va maintenant se libérer de manière incroyable et tout ce qui a été prié, tout ce qui a été prophétisé entrera dans un nouveau niveau de manifestation.

À présent, agitez simplement vos mains vers le Seigneur. Vous ressentez Sa Présence ici. Père, Tu sais qui tu as rassemblé ici. Père, je dis, ils vont demander une chose et cela arrivera. (Langues)

Père, ils seront capables d'arracher des feuilles de mort sur des choses sur lesquelles l'ennemi a essayé de mettre la mort.

Père, Tu leur donneras des tâches et partout où leurs pieds mettront les pieds... oh... une Gloire viendra. Père, je Te demande de révéler et de découvrir une dimension de la Gloire que Tu as commencée et de l'amener à son prochain niveau de plénitude.

Père, je décrète cette année, alors que nous nous rapprochons de la Fête des Tabernacles en septembre et octobre, que les femmes entreront dans un nouveau manteau de décret rédempteur.

Père, ils auront le souvenir de ce que Tu as dit.

En ce moment, j'entends le Seigneur dire quelque chose. Si vous avez plus de 80 ans, je veux que vous levez la main. Mettez votre main sur ceux qui ont la main levée. Le Seigneur dit : « Je fais venir sur vous une onction nouvelle ». Le Seigneur dit : « J'ai résolu de te faire voir les choses que tu désirais voir ». Le Seigneur dit : « Tes yeux--- Je te donnerai le désir de ton cœur et tes yeux verront ces désirs ». (Langues).

Je vous vois tous avec des cloches, pas comme l'Armée du Salut. Vous allez commencer à porter des cloches de changement. Et partout où vous allez, vous allez juste sonner une cloche et dire (vous n'avez pas besoin d'avoir une cloche physique) Vous allez dire : « Vous allez entendre le son d'une cloche. » Une cloche qui sonne signifie que le changement viendra. Seigneur, je les envoie d'ici comme sonneurs de cloches.

Père, je Te remercie d'avoir dit : « Cette année, le prochain niveau de Ton onction se manifestera chez tous ceux qui ont marché ou qui sont alignés avec Aglow. » Père, nous perdons ce feu ici aujourd'hui. Au Nom de Jésus.

Maintenant, tournez-vous simplement et priez pour quelqu'un autour de vous et décrétez sur lui qu'il va à un tout autre niveau.